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[PDF] Stratification of entomofauna in a fruit Agrosystem: A case study of a soursop orchard (Annona muricata L., 
1753) in M'Brimbo, South Côte d'Ivoire

J Félicia, Y Franck, KTA Perrine, KK Hervé
Insects play a crucial role in the stability of agricultural ecosystems. Their vertical
distribution and abundance are correlated with their bioecology. Knowledge of the
agronomic status of insect species in agriculture allows for the evaluation of pest …
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[HTML] Protection des Cultures

MK SONGBO, GK MONDE, DA BD
Les stations d’épuration des eaux usées (STEP) sont des installations qui ont pour
objectif de dépolluer les eaux usées. Cette dépollution est nécessaire pour protéger l’environnement
ainsi que la santé publique. Avec la pénurie d’eau dans certaines régions, ainsi que …

[PDF] Anthropologie des savoirs humains et non humains et recherches One Health Chapitre 5

N Lainé
Nous vivons sur une planète où les animaux, et en particulier les animaux
domestiques, occupent une place grandissante depuis la révolution du Néolithique.
En tant qu’humains, nous ne représentons aujourd’hui que 18% du total de la …

[PDF] NORD de la FRANCE

C VAN HALUWYN, D PETIT, JL MERIAUX
Vous avez appris, par les bulletins de liaison du début de l'année, que la Société
avait transféré son siège social au Centre de Phytosociologie de Bailleul dont
Monsieur et Madame GEHU sont directeurs. Par cette décision, le Conseil de la …

Exploring the healing power of Pistacia lentiscus stems: insights into extraction methods, polyphenolic composition, 

and health-promoting activities

A Beraich, H El Farissi, F Cacciola, M El-Shazly… - International Journal of …, 2024
This work aimed to evaluate the effect of different extraction solvents on the
polyphenolic content, antioxidant and antibacterial activity of Pistacia lentiscus stems.
The results obtained show that the extraction yield depends strongly on the polarity …
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[PDF] Frequency and determinants of phytotherapy use in patients with type 2 diabetes in the Dschang Health 
District, Cameroon: a cross-sectional study

MCD Demanou, SRS Njonnou, AAB Fouda, E Balti…
Introduction: phytotherapy is widely used in Africa for the management of many
diseases. Data on the use of phytotherapy in people with type 2 diabetes are scarce.
We aimed to determine the frequency and factors associated with the consumption/use …
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Les Drogues, le Cerveau et les États de conscience modifiés: Du chamane au médecin

J Bockaert - 2024
Que se passe-t-il dans un cerveau sous psychédélique? Joël Bockaert se penche
sur les mécanismes neurochimiques et neurophysiologiques des drogues qui
induisent des états de conscience modifiés, proches des expériences de méditation …

Évaluation des Activités Analgésique et Anti-Inflammatoire de l'Extrait Aqueux de Phyllostachys aurea (Poacées): 

Evaluation of the Analgesic and Anti-Inflammatory     …  

H Nko'o Moise, N Nga, MM Jeanne - HEALTH SCIENCES AND DISEASE, 2024
… Investigation ethnobotanique, profil phytochimique et cytotoxicité de bambusa
vulgaris schrad. Ex JC Wendl. (Poacee), une espèce à … , Ze Minkande Jacqueline,
Nnanga Nga, Enquête Ethnobotanique des Plantes Médicinales Utilisées dans le …

[HTML] 31 Plant Species against Blood Feeding and Disease Vectors Insects: Beyond Anti-Insect Properties, Unvalued 

Opportunities and Challenges for Health and     …  

P Bararunyeretse, JC Niyokwizera, E Gateretse… - Pharmacology & Pharmacy, 2024
Plants with bioactive properties are greatly useful in preventing and controlling blood-sucking
and disease-vector invertebrates, particularly in developing countries and low-income
communities. Their application is a promising alternative to synthetic compounds …
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[PDF] Investigational Medicinal Chemistry and Pharmacology Journal/Investigational Medicinal Chemistry and 
Pharmacology/Vol. 7 No. 2 (2024)/Articles Open Access

I Haman, NN Ngwasiri, A Ahmadou, NY Njintang…
Background: The use of traditional medicinal plants in Cameroon for the treatment of
intestinal helminthiasis is a common practice among traditional healers and
livestock breeders. However, the use of ethnopharmaceutical products for their …

Archaeology of Bénin

I Merkyte - Oxford Research Encyclopedia of African History, 2024
The archaeology of Bénin, despite being a young discipline, presents a history of
research and historical circumstances that have shaped the country. Reviewing the
highly varied climatic and natural conditions casts light on human adaptation and …
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[PDF] Estimation de la production des écosystèmes forestiers en produits forestiers non ligneux: cas du câprier 
(Capparis spinosa L.)

FZ Oukara, K Souakri, M Sbabedji, M Bouyaiche… - Annales de la Recherche …, 2024
En mesure de fournir a la population locale un produit forestier non ligneux (PFNL),
le ca prier (Capparis spinosa L.) se place parmi les espe ces ve ge tales d'importance
e conomique. Sa re sistance aux conditions e daphoclimatiques lui permet de …
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Salvia verbenaca L. Lamiaceae

N El-aouni, W Dahmani, J Fakchich, M Elachouri… - Ethnobotany of Northern …, 2024
… Etude floristique et ethnobotanique des plantes médicinales utilisées dans le
traitement des maladies de l’appareil respiratoire dans la … Étude ethnobotanique
des plantes médicinales utilisées dans la région de Zerhoun -Maroc …

[PDF] 

A Labhar, Y El-Mernissi, N Ahidar, O Benamari, A Salhi… - BIO Web of Conferences, 2024
… Zidane, “Étude floristique et ethnobotanique de la flore médicinale dans la région
du Gharb, Maroc,” J. Appl. Biosci., vol. … Kahouadji, “Etude ethnobotanique auprès
de la population riveraine de la forêt d’Amsittène: cas de la Commune d’Imi n’Tlit (Province …

[PDF] Ethnobotanical Study of an Asteraceae Artemisia Herba Alba (Asso.) in Chott El Gharbi (Western Algeria)

S Hidar, BD Ghezlaoui-Bendi-Djelloul, L Abi-Ayad… - Annals of" Valahia" University of …
The objective of this work is to identify the therapeutic uses of medicinal plants in the
Chott El Gharbi region through ethnobotanical surveys carried out on a local
population who have used phytotherapy for a long time in a way transmitted from …

[PDF] Antispasmodic and antidiarrheal effects of Juniperus oxycedrus L. on the jejunum in rodents

O Amrani, A Karim, M Marghich, L Beyi, S Bouknana… - Journal of Smooth Muscle …, 2024
Functional bowel disorders (FBD) have a major potential to degrade the standards
of public life. Juniperus oxycedrus L.(J. oxycedrus)(Cupressaceae) has been
described as a plant used in traditional medicine as an antidiarrheal medication …

[PDF] Effect of incorporating the pulp of the fruit of Detarium microcarpum Guill & Perr. on the quality of the 

traditional malt-based drinks in West Africa

AD TCHATCHA, AJ DJOSSOU, D Awokou… - 2024
Detarium microcarpum is a forest plant widely used in West Africa. However, it is
little known and used for food. This study aims to assess the beneficial effect of
incorporating the pulp of the fruit of D. microcarpum on the quality of the traditional …

[PDF] Natural Alternative Antimicrobial Compounds to Improve Food Safety and Quality

M Bondi, C Papadopoulou
Quinoa seed, as a rich source of protein with strong antioxidant properties, plays an
important role in improving consumers’ nutrition. Tis study was aimed at comparing
the antimicrobial activity of peptides from quinoa hydrolysed proteins (QHP) on …
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[PDF] The effect of Marrubium vulgare L extracts against urinary tract bacteria pathogens infection in Alassaba'a 
hospital, of west Tripoli

A Ehmeda, D Joumh, G Allishani, M Abozakhar - Journal of Pure & Applied …, 2024
Urinary tract infections (UTIs) are common infections that happen by many types of
bacteria. Some of bacteria have resistance against several types of antibiotics. Many
medicinal plants used as an alternative treatment around the world. Marrubium …
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Medicinal Plant Use Among the Congolese (Democratic Republic of Congo) Community in Belgium

E De Meyer, M Ceuterick, P Van Damme, E de la Peña - Human Ecology, 2024
When the biocultural landscape differs from the country of origin, migrants develop
strategies to maintain ethnobotanical habits and/or adapt them to the new
environment. We conducted 30 semistructured interviews with people of Congolese …
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Ocimum basilicum L. Ocimum gratissimum Lam. Lamiaceae

N Chaachouay, RW Bussmann, M Elachouri - Ethnobotany of Northern Africa and …, 2024
Ocimum basilicumL.:Ocimum album L.; Ocimum anisatum hort. ex Benth.; Ocimum
barrelieri Roth; Ocimum basilicum var. album (L.) Benth.; Ocimum basilicum var.
densiflorum Benth.; Ocimum basilicum var. difforme Benth.; Ocimum basilicum var …
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NOURRIR ET MANGER

E DEVOS, ME GRANDGEORGE
… , considérés à la fois comme devins et comme guérisseurs, sont régulièrement
sollicités par les patients afin d’identifier les causes de leur malheur ou de leur
maladie, avant qu’ils ne soient pris en charge et soignés, entre autres grâce aux …

[PDF] ANTIMICROBIAL ACTIVITIES OF ESSENTIAL OILS OF PLANTS SPECIES FROM MOROCCO AGAINST SOME 

MICROBIAL STRAINS

B Bouftila, M Abdessadek, H Ben-Saghroune, K Sbihi… - Rocz Panstw Zakl Hig, 2024
Background. Essential oils have important antibacterial activities and can
successfully replace antibiotics, which show their inefficiency, especially against
fungi and multi-resistant bacteria. Objective. The main purpose of our research was …
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[PDF] Pour une diffusion éthique des connaissances de la médecine traditionnelle: L'intersection de la culture 
Yoruba et des besoins médicaux

I Sala - 2024
Globalement, la manière dont on perçoit la guérison et qu’on la sollicite est
profondément personnelle. Notre bagage culturel, nos antécédents médicaux, notre
environnement social et notre ascendance sont fortement impliqués dans la façon …
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[PDF] Etude in silico des propriétés biologiques de quatre stérols identifiés dans la plante Anabasis articulata

L Ikram, OA Fatiha - 2024
Afin de contourner les limites du criblage expérimental, une nouvelle méthode
alternative basée principalement sur la technologie informatique a été envisagée le
criblage virtuel par docking moléculaire. Cette méthode peut modéliser les …
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Assomption-Relier le visible à l'invisible

R Leterrier, P Van Eersel – 2024

[PDF] Etude phytochimique et évaluation de l'activité antioxydante des extraits préparés de la partie aérienne de 

Portulaca oleracea l.

H Houda, H Hafsa - 2024
Malgré les progrès de la pharmacologie, l'usage thérapeutique des plantes
médicinales est encore très courant dans certains pays du monde. Le pourpier (Portulaca
oleracea l.) est une herbe succulente, annuelle, très répandue dans le monde entier …

Genotype by environment interaction and stability analysis of three agronomic traits in Kersting's groundnut 

(Macrotyloma geocarpum) using factor analytic modeling     …  

M Coulibaly, G Bodjrenou, NV Fassinou Hotègni… - Crop Science, 2024
Understanding genotype by environment interaction (GEI) represents a challenge in
Kersting's groundnut [Macrotyloma geocarpum (Harms) Maréchal and Baudet]
breeding for selecting high-performing and stable lines across environments. Here …
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[PDF] Diversité Floristique de la Végétation de la Zone Centrale de l'Habitat des Girafes du Niger, Afrique de l'Ouest

RMM Danjouma, MM Inoussa, B Morou, ALH Noma... - ESI Preprints, 2024
La présente étude analyse la flore et la végétation en lien avec les variables
environnementales de la zone centrale de l’habitat de la girafe. Les relevés
floristiques ont été réalisés dans 60 placettes de 1000 m² et 94 de 2500 m² à l’aide …

Etude des composés phénoliques des feuilles et des fleurs d'Anacyclus pyrethrum par HPLC-UV/SM et évaluation de 

leurs propriétés antioxydantes, antibactériennes et…

A Cherrat, H Zerkani, I Tagnaout, S Amalich... - Végétos,
L'étude actuelle vise à étudier la composition phytochimique et à évaluer l'
efficacité antioxydante et antibactérienne des extraits de feuilles et de fleurs d'Anacyclus pyrethrum (A.
pyrethrum) qui ont été collectées à Timahdite, Moyen Atlas (Maroc)…

Réflexion sociolinguistique sur le parler Yazghi: vocabulaire, origine et interprétation

LBEN SALAH - AIDA Granada : Une grenade de variétés arabes, 2024
Le dialecte de Béni Yazgha présente une variété de l’arabe marocain dans le sens
où l’on observe quelques divergences sur le plan phonétique, lexical,
morphosyntaxique, etc. Ce parler partage un certain nombre de caractéristiques …

[PDF] Teneurs en coumarines du fourrage de Khaya senegalensis (Desr.) A. Juss. en fonction de sa provenance au 

Burkina Faso

M Ghankoba, S Soulama, I Karama, M Kiendrebeogo - International Journal of…, 2024
Le fourrage de Khaya senegalensis (Desr.) A. Juss. csontribue à l’alimentation du
bétail au Burkina Faso. Toutefois, il ya peu d’études sur ses métabolites
secondaires aux effets à controverse. Le travail a consisté à déterminer les teneurs …
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[PDF] Indicateurs Floristiques de la Conservation de la Biodiversité dans la Réserve Partielle de Faune de Dosso 

(RPFD) à l'Ouest du Niger

ALH Noma, MM Inoussa, S Douma, SB Kimba... - ESI Preprints,
Au Niger, les aires protégées subissent de plus en plus un processus de
dégradation lié aux impacts de variabilité et changement climatiques couplés aux
activités humaines. C’est dans ce contexte que la présente étude a été conduite …
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[HTML] Increased farmer willingness to pay for quality cassava (Manihot esculenta Crantz) planting materials: 
evidence from experimental auctions in Cambodia and Lao     …  

E Delaquis, V Slavchevska, CJM Almekinders… - Food Security, 2024
Varietal turnover is a major mechanism for farmer adaptation to rapidly changing
environmental and market conditions. Understanding factors related to varietal
turnover is critical for safeguarding food security in the face of increasingly rapid …
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[PDF] Y a t-il des substances traditionnelles utilisées dans les affections oculaires qui sont actives contre le 
trachome? Quel est l'impact des pratiques traditionnelles sur l'     …  

AC TRAORÉ - Lutte contre le trachome en Afrique subsaharienne
Longtemps marginalisée et tenue en suspicion par la médecine officielle d’inspiration
occidentale, la médecine traditionnelle est réapparue sur la scène de la santé dans
les années 1970 à la faveur de plusieurs évènements. Le plus notable a été le …

[HTML] Comment la science citoyenne dans un jardin botanique peut-elle enrichir la discipline de 

l'ethnobotanique ?

B Mulhauser, E Gaille - Botanique économique, 2024
La science citoyenne est un outil qui permet de concevoir des études à grande échelle tout en
développant les dialogues entre les peuples. Elle s'est développée dans de nombreux domaines, tels que
l'écologie, les études sur la biodiversité, la climatologie et la sociologie. Bien fait, cela peut aider…

[PDF] Année universitaire: 2016-2017

MDIH AMIN
… Etude ethnobotanique, phytochimique et activité biologique de Nauclea latifolia
Smith, une plante médicinale africaine récoltée au Mali. … Enquête ethnobotanique
de six plantes médicinales maliennes – extraction identification d’alcaloïdes …

[PDF] El fadili M, Conte R, Elhachlafi N, Gseyra N. Composition phytochimique, antioxydants, activités 

antibactériennes et

S Seddoqi, F Aouinti
Pistacia lentiscus L., communément appelé lentisque, est un arbre méditerranéen aux
nombreuses propriétés biologiques. Cette étude vise à explorer la
composition phytochimique, les activités antioxydantes et antibactériennes, ainsi que les molécules…

Entre les feuilles: explorations de l'imaginaire botanique contemporain

Bouvet R, Posthumus S, Dubé N -
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La littérature joue un rôle important en tant que révélateur d’un rapport dynamique
au végétal, basé sur une sensibilité écologique: c’est ce que cherche à montrer cet
essai, qui offre une synthèse des réflexions collectives menées dans le cadre du …
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Causes et effets des dettes d'extinction: perspectives pour l'écologie historique

G BLANCHARD - Écologie historique, 2024
… Indépendamment de notre travail, l'anthropologue et ethnobotaniste William
Balée et ses collègues, qui travaillaient en Amérique du Sud, enrichirent l'écologie
culturelle traditionnelle pour inclure une approche historique forte à la botanique …
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PDF] 2.2. Annotation des composés détectés dans nos huiles essentielles de Pistacia lentiscus

I Pic, MRMIRIR Moy - Chabha SEHAKI
Les polyphénols sont l’une des familles de métabolites secondaires des plantes les
plus connues. Ces composés contiennent un ou plusieurs cycles aromatiques liés à
un ou plusieurs groupes hydroxyle dans leur structure de base et sont divisés en …
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Madagascar est une île riche en ressources naturelles importantes capables d'assurer
la croissance économique, surtout dans les secteurs agro-alimentaires. Depuis cette
époque les régimes alimentaires de l’homme ont beaucoup changé. L’humanité …
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The incidence of gastrointestinal parasitosis associated with resistance to
conventional anthelmintics observed in small ruminants has led to the development
of alternative strategies focusing on the use of medicinal plants. Thus, the present …
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